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REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores 
O Centro de Saúde da Praia da Vitória, cujas actuais instalações foram 
recentemente inauguradas, é uma importante unidade do Serviço Regional de 
Saúde, que serve uma significativa faixa da população da Ilha Terceira. 
Os indicadores da actividade daquele Centro de Saúde quer no que toca a 
consultas, a SAP, a apoio domiciliário, consulta materno infantil, de entre outros, 
demonstram que para além de ser uma unidade com novas instalações e, nalgumas 
situações, excelentes equipamentos como é o caso da radiologia e da 
estomatologia, é principalmente uma unidade que dá uma elevada resposta às 
necessidades dos utentes. 
Em recente visita  realizada e esse Centro de Saúde pude, entretanto, constatar 
algumas situações, especialmente na área do pessoal, que urge equacionar e 
resolver. 
De facto, verifica-se que o número de clínicos gerais existentes determina que 
cerca de 6000 utentes não disponham de médico de família; verifica-se que a 
excelente sala de estomatologia não é utilizada dado que o lugar de estomatologista 
não foi preenchido; que é necessário mais um fiseotrapeuta para o respectivo 
serviço poder corresponder às necessidades, etc. 
Sendo certo que este Centro de Saúde, com novas instalações, com uma boa 
capacidade de resposta, cumpre no essencial as suas tarefas e responsabilidades, é 
também certo que cabe à Administração Regional criar as condições necessárias 
para que todo o investimento feito e todo o esforço quotidiano feito pelos 
profissionais que nele trabalhem, possam ser integralmente aproveitadas a bem dos 
utentes. 
Assim sendo, requeiro ao Governo Regional ao abrigo das disposições regimentais 
aplicáveis, resposta urgente para as questões seguintes: 
1º - Qual o número de clínico gerais que deveriam prestar serviço no Centro de 

Saúde da Praia da Vitória? 
2º - Qual a razão porque ainda não foi aberto concurso ou autorizada a contratação 

de um estomatologista ou médico dentista para prestar serviço  naquele Centro 



de Saúde, que, por sinal, dispõe de um excelente consultório para aquela 
especialidade? 

3º - Quais são as perspectivas de poderem vira a ser autorizadas colocações ou 
contratações de um fisiotrapeuta e de outros técnicos de saúde que se revelam 
necessários? 

 
Assembleia Legislativa Regional dos açores, 18 de Março de 2003 

 

 

 

O Deputado Regional do PCP, 
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